

L'être humain doit-il croire en un Dieu ?

L'être humain doit nécessairement croire en quelque chose, que ce soit en le vrai Dieu ou en une fausse divinité. Il peut l'appeler Dieu ou lui donner un autre nom. Cette divinité peut être un arbre, une étoile dans le ciel, une femme, un supérieur au travail, une théorie scientifique ou même une passion intérieure. Il doit suivre, vénérer et se référer à quelque chose dans sa vie, et peut même être prêt à mourir pour cela. C'est ce que nous appelons l'adoration. Adorer le vrai Dieu libère l'homme de la "servitude" envers les autres et la société.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/fr/show/1/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/1/>

Friday 23rd of January 2026 06:45:15 PM